



Pressemitteilung (zur sofortigen Veröffentlichung)

Adiuva Capital wird Mitgesellschafterin der Advellence Solutions AG und der Sharedien AG

Wir freuen uns, unsere aktuelle Beteiligung an der Advellence Solutions AG und der Sharedien AG bekanntzugeben.

Die Advellence Solutions AG wurde im Jahr 1998 gegründet und ist auf Dienstleistungen im Bereich der Softwareintegration und Digitalisierungsberatung spezialisiert, um aus den Daten und Prozessen ihrer Kunden die größtmöglichen Mehrwerte zu schaffen. Zu den wichtigsten Kompetenzfeldern des erfahrenen Digitalisierungs- und Transformationsexperten gehören Product Information Management (PIM), Master Data Management (MDM), Digital Asset Management (DAM), KI- und BI-Themen, Schul-, Kurs- und Ausbildungsmanagement (IM), SAP-Beratung sowie Integration und Multichannel Management.

Aus der intensiven Entwicklungs- und Zusammenarbeit von Advellence mit zahlreichen Kunden sind zudem eigene innovative Technologieprodukte entstanden, die im Laufe der Jahre weiterentwickelt und im Falle der DAM-Lösung Sharedien sogar ausgegründet wurden.

Die Sharedien AG als Anbieter cloudbasierter Softwarelösungen für das Digital Asset Management unterstützt heute mehr als 100.000 Nutzer in über 70 Ländern bei ihren täglichen Aufgaben rund um die Verwaltung, Pflege und Bereitstellung von Content. Neben der ständigen Weiterentwicklung der Softwarelösung sind die Einbindung von Sharedien in die individuellen Content-Erstellungs- und Kommunikationsprozesse sowie die Integration der Lösung in das digitale Ökosystem der Kunden die wesentlichen Eckpfeiler der täglichen Arbeit.

Das Engagement von Adiuva Capital hat zum Ziel, die Vision und das Wachstum der Advellence Solutions AG und Sharedien AG auf ein noch breiteres Fundament zu stellen. *„Wir freuen uns darüber, mit Adiuva einen Partner gewonnen zu haben, der uns auf unserem unternehmerischen Wachstumspfad unterstützt und gemeinsam mit uns das nächste Kapitel in der Entwicklung aufschlagen wird“*, sagt Otakar Tomes, Geschäftsführer von Advellence. Seine Geschäftsführerkollegen Markus Schönenberger und Christian Eberle ergänzen: *„Adiuva ist für uns ein idealer Sparringspartner, der sehr viel Erfahrung im Aufbau und in der Fortentwicklung mittelständischer Unternehmen mitbringt. Überdies können wir dank Adiuva auf ein weitverzweigtes Expertennetzwerk zugreifen und weiter in das Unternehmen investieren.“*

Insbesondere Sharedien ist ein wichtiger Teil der gemeinsamen Wachstumsstrategie: *„Sharedien ist eine technisch führende Software, die bereits bei zahlreichen Kunden erfolgreich eingesetzt wird. Wir freuen uns, das Team beim weiteren Ausbau der Marktposition zu unterstützen und in die Weiterentwicklung des Unternehmens zu investieren“*, so Georg Jacobi.



Alle Geschäftsführungsmitglieder sind weiterhin maßgeblich an den Unternehmungen beteiligt und bleiben langfristig hauptverantwortliche Ansprechpartner für Kunden und Partnerunternehmen. Georg Jacobi, Partner bei Adiuva, betont: *„Das Führungsteam und die Mitarbeiter von Advellence haben ein beeindruckendes Unternehmen mit international herausragendem Ruf aufgebaut. Wir freuen uns auf die strategische Begleitung des Unternehmens und die gemeinsame Weiterentwicklung in diesem spannenden Zukunftsmarkt. Die unternehmerische Eigenständigkeit von Advellence ist uns sehr wichtig und seit jeher das Erfolgsrezept in unseren Unternehmenspartnerschaften.“*

Die Adiuva Capital GmbH ist eine inhabergeführte Beteiligungsgesellschaft und unterstützt seit ihrer Gründung im Jahr 2011 kleine und mittelständische Unternehmen im deutschsprachigen Raum. Um nachhaltiges Wachstum zu erzielen, arbeitet Adiuva eng mit seinen Beteiligungen zusammen. Die Gesellschaft mit Sitz in Hamburg verwaltet ausschließlich Unternehmerkapital (über 800 Mio. EUR).

www.adiuvcapital.de

Englische Version auf der nächsten Seite.



Press release (for immediate release)

Aduiva Capital invests in Advellence Solutions AG and Sharedien AG

We are pleased to announce our current investment in Advellence Solutions AG and Sharedien AG. Advellence Solutions AG was founded in 1998 and specialises in software integration and digitalisation consulting services to create the greatest possible added value from its customers' data and processes.

The experienced digitisation and transformation expert's key areas of expertise include Product Information Management (PIM), Master Data Management (MDM), Digital Asset Management (DAM), AI and BI topics, school, course and training management (IM), SAP consulting as well as integration and multichannel management.

Advellence's intensive development and cooperation with numerous customers has also resulted in its own innovative technology products, which have been further developed over the years and, in the case of the DAM solution Sharedien, even spun off.

As a provider of cloud-based software solutions for digital asset management, Sharedien AG today supports more than 100,000 users in over 70 countries in their daily tasks related to the management, maintenance and provision of content. In addition to the continuous further development of the software solution, the integration of Sharedien into the individual content creation and communication processes as well as the integration of the solution into the digital ecosystem of the customers are the essential cornerstones of the daily work.

Aduiva Capital's commitment is aimed at placing the vision and growth of Advellence Solutions AG and Sharedien AG on an even broader foundation. "We are delighted to have gained a partner in Aduiva who will support us on our entrepreneurial growth path and open the next chapter in our development together with us," says Otakar Tomes, Managing Director of Advellence. His managing director colleagues Markus Schönenberger and Christian Eberle add: "Aduiva is an ideal sparring partner for us, who brings a lot of experience in the establishment and further development of medium-sized companies. Moreover, thanks to Aduiva, we can access a wide network of experts and continue to invest in the company.

Sharedien in particular is an important part of the joint growth strategy: "Sharedien is a technically leading software that is already being used successfully by numerous customers. We are pleased to support the team in further expanding its market position and to invest in the further development of the company," says Georg Jacobi.

All members of the management team will continue to be significantly involved in the ventures and will remain the main contact persons for clients and partner companies in the long term. Georg Jacobi, Partner at Aduiva, emphasises: "The management team and the employees of Advellence have built an impressive company with an outstanding international reputation.



We look forward to providing strategic support to the company and to further developing it together in this exciting future market. Advellence's entrepreneurial autonomy is very important to us and has always been the recipe for success in our corporate partnerships."

Adiuv Capital GmbH is an owner-managed investment company and has been supporting small and medium-sized enterprises in German-speaking countries since its foundation in 2011. To achieve sustainable growth, Adiuv works closely with its portfolio companies. Based in Hamburg, the company exclusively manages entrepreneurial capital (over EUR 800 million).

www.adiuvcapital.de

Kontakt / contact

Adiuv Capital GmbH

Rebecca Novosel

rebecca.novosel@adiuvcapital.de

+49 (0)40 3019 1649